

Pesar por trágica muerte del hijo de Mariana Derderián: familia sufrió fatal incendio en su casa

La artista y sus hijos dormían cuando las llamas surgieron en su vivienda. El padre del menor fallecido trató de rescatarlo sin éxito y por ahora está en coma inducido. Actores y rostros de televisión enviaron sentidos mensajes de apoyo a la intérprete.

Javiera Palta Olmos

Múltiples condolencias en redes sociales ha recibido la actriz nacional Mariana Derderián, luego de sufrir la pérdida de su hijo de seis años tras un fatal incendio ocurrido en su casa en Vitacura la madrugada de ayer.

De acuerdo a lo dicho por el teniente coronel Marco Fuentes, de la Prefectura Andes, a Radio Bío Bío, las llamas se originaron alrededor de las dos de la mañana, cuando la familia dormía. "La madre y uno de los hijos lograron evacuar la casa, pero el menor de seis años quedó atrapado en el interior", explicó. "Lamentablemente se percatan de la existencia de humo, de los primeros indicios del incendio. A raíz de ello, la madre con uno de los hijos logra evacuar el inmueble, pero lamentablemente el hijo de seis años fallece al interior producto de la acción de las llamas", detalló sobre el lamentable suceso.

Horas más tarde, en el matinal "Contigo en la Mañana", el conductor Julio César Rodríguez explicó además que el padre del menor, el periodista Francisco Aravena, llegó hasta la vivienda e intentó ingresar para rescatar a su hijo.

"Lo que me dice un Comandante de Bomberos, una fuente muy alta, es que Francisco llega antes que Bomberos", explicó, apuntando que "cuando Bomberos llega ya se encuentran con Francisco tratando de rescatar al hijo".

Debido a su maniobra por ingresar a la casa en llamas, Aravena fue trasladado a un recinto de salud en estado grave por las quemaduras que sufrió. Asimismo, familiares del periodista comunicaron a Rodríguez en el programa que Aravena se en-



La actriz estaba con sus dos hijos en el hogar.

contraba en coma inducido. "Es importante recalcar que no es riesgo vital, lo pusieron en coma inducido que es un procedimiento normal cuando alguien sufre quemaduras como las que ha sufrido él. Esa es la información correcta, para que no se diga que está en riesgo vital", explicó Rodríguez.

El capitán Rodrigo Cornejo, de la 18 Compañía del Cuerpo de Bomberos de Santiago, comentó a los medios que les tomó al menos una hora de trabajo controlar las llamas, donde participaron ocho compañías de voluntarios y que hay alrededor de cinco personas damnificadas por el incendio.

"Lamentablemente, hay un menor de edad fallecido en uno de los dormitorios de la casa. (...) A la llegada de Bomberos fue imposible, independiente de las acciones de búsqueda y rescate que realizó el personal, poder acceder al menor de edad y poder hacer las maniobras de



Las hipótesis en torno al fuego apuntan a una estufa.

reanimación respectivas", relató Cornejo.

Tras el incendio, Derderián fue llevada junto a su hija mayor a la Clínica Alemana para recibir atención médica. Hasta el cierre de esta nota, no habían novedades respecto al estado de Derderián y la actriz no se había referido al siniestro.

Durante la mañana de ayer, el fiscal Ricardo Jara, de la Fiscalía Metropolitana Oriente, explicó las hipótesis

en torno al origen del fuego en el inmueble, apuntando que este comenzó aproximadamente a las 1:50 horas.

"Al interior del domicilio se encontraba la actriz y sus dos hijos, uno de 8 años, una niña, y un niño de 6 años. Se inicia este siniestro, llega al lugar el padre de los menores que intenta, al parecer, rescatar al menor que resulta fallecido, no logrando su objetivo. Entre otras causas se debe a que efectivamente

la habitación en donde se encontraba el menor mantiene rejillas de seguridad", relató el profesor.

En esa línea, apuntó que hay "hipótesis preliminares, pero ya habría una más avanzada que la otra". "Podríamos señalar que lo que se ha podido apreciar es que esto se habría debido a una fuente calórica relacionada con una estufa oleoeléctrica que por proximidad con algún tipo de material, puede ser prendas de vestir o telas, habría originado el punto de inicio de este incendio. Esa es la hipótesis que se maneja al día de hoy, de acuerdo a lo que me informó Bomberos y a lo que me acaba de informar también personal del Labocar", detalló. Asimismo, apuntó que también se trabaja otra hipótesis relacionada a una falla eléctrica de un alargador que alimentaba a la estufa.

APOYO A LA ACTRIZ
 La noticia del siniestro con-

movió a las redes sociales, debido a que diferentes actores y rostros de televisión enviaron mensajes de apoyo y condolencias.

Una de las primeras entidades en reaccionar fue la agrupación Chileactores, quienes escribieron en su cuenta de Instagram: "Lamentamos profundamente el duro momento que enfrenta nuestra compañera Mariana Derderián. Como colectivo, queremos enviarle todo nuestro amor, fuerza y el apoyo de Chileactores para lo que necesite".

En dicha publicación, diferentes intérpretes se sumaron a las palabras de la entidad, como Cristián Riquelme, que comentó "sin palabras, fuerza y amor". "Con el corazón puesto en el cielo, pidiendo por amor y consuelo...", escribió Lorena Capetillo.

Los mensajes llegaron también a la cuenta de la actriz, donde Loreto Aravena comentó: "No hay palabras... inentendible...". El cantante Américo también le envió fuerzas en su cuenta, escribiendo: "Mucho amor y fuerza". En sus historias de Instagram, el actor Benjamín Vicuña lamentó el suceso y dijo estar "conternado con la tragedia de nuestra compañera Mariana y su familia. Acompañemos con amor y respeto".

Durante la emisión de "Buenos Días a Todos", la periodista María Luisa Godoy acabó rompiendo en lágrimas por la noticia. "Nosotros rezamos por Mariana, por su hijita, para que las ayude a superar algo tan tremendo", señaló. A los mensajes se sumó también Priscilla Vargas, Magdalena Muller, Alberto Plaza, Marcela Vacarezza, Eduardo Fuentes, Remigio Remedy, Carla Jara, Mariana Di Girolamo y Fernanda Urrejola, entre otros.